

Liebe Eltern,

gesunde Zähne und gesundes Zahnfleisch sind wesentliche Voraussetzungen für die Entwicklung, die Gesundheit und das Wohlbefinden Ihres Kindes. Deshalb ist es wichtig, dass die Zähne möglichst nach jeder Mahlzeit - mindestens jedoch morgens und abends - gründlich geputzt werden. Da in der Schule das Zähneputzen häufig nicht oder nur unter erschwerten Bedingungen möglich ist, macht es Sinn bei der Pausenverpflegung auf Süßgetränke und Süßes zu verzichten. Außerdem sollten die Zähne und das Zahnfleisch zweimal im Jahr zahnärztlich untersucht werden, um etwaige Schädigungen oder Erkrankungen frühzeitig zu erkennen und einer Behandlung zuzuführen. Kombinieren Sie diese Routineuntersuchungen mit der **Individualprophylaxe**, die **ab dem 6. Lebensjahr** von den **gesetzlichen Krankenkassen bezahlt wird!** Dort lernt Ihr Kind das richtige Zähneputzen, werden die Zähne ggf. angefärbt, gesäubert, zur Zahnschmelzhärtung fluoridiert, und die Backenzähne versiegelt.

Am 8. und 9. März 2023

führe ich in der Schule eine zahnärztliche Vorsorgeuntersuchung bei Ihrem Kind durch, um etwaige Zahnschäden feststellen und gegebenenfalls individuelle Hinweise für eine bestmögliche Zahnpflege geben zu können. Die Dokumentation des Zahnbefunds beim Gesundheitsamt wird mit Schuljahrsende gelöscht. Informationen zum Datenschutz erhalten Sie über den nachfolgend angefügten Link: <https://www.alb-donau-kreis.de/startseite/dienstleistungen+service/jugendzahnpflege.html>. Auf Wunsch senden wir Ihnen diese Informationen auch in Papierform zu.

Nach § 91 des Schulgesetzes für Baden-Württemberg besteht eine Pflicht zur Teilnahme an der Untersuchung. Über das Ergebnis der zahnärztlichen Untersuchung werden wir Sie informieren. Dazu werden wir Ihrem Kind einen mit dem Namen des Kindes gekennzeichneten verschlossenen Formularbrief aushändigen.

Das Gesundheitsamt beteiligt sich an der universitären zahnmedizinischen bzw. medizinischen Ausbildung. In diesem Rahmen ist u.U. ein/e Student/in bei der Vorsorgeuntersuchung dabei. Falls Sie dagegen widersprechen, berücksichtigen wir dies.

Für weitere Fragen stehe ich Ihnen gerne vormittags telefonisch zur Verfügung.

Freundliche Grüße

Teresa Schießler
Zahnärztin